



Merci tout de même pour le spectacle Cher Maître ! C'était affligeant mais tout de même édifiant ! La vraie famille du football camerounais vous dit Adieu ! », a réagi sur sa page facebook Abdouraman Hamadou, quelques instants après l'annonce de l'homme fort de la Fédération Camerounaise de football (Fécafoot)

Selon certaines indiscretions, Abdouraman Hamadou aurait déjà constitué le dossier pour contester devant le Tribunal arbitral du sport (Tas) l'élection de Seidou Mbombo Nyoya à la tête de la Fécafoot

Président du club de football Etoile filante de Garoua, Abdouraman Hamadou a toujours milité pour une bonne gestion du sport roi au Cameroun

Il a aujourd'hui le mérite d'avoir fait tomber l'exécutif illégal conduit par Tomi A Roko, et qui a trôné à la tête du football camerounais durant presque deux ans

L'homme-fort de Garoua sera encore quelques temps après au devant de la scène, Abdouraman Hamadou va farouchement s'opposer de la prorogation du mandat du comité de normalisation que dirige Me Dieudonné Happi, accusant ainsi la FIFA de manœuvrer pour continuer à avoir la mainmise sur le foot camerounais à travers des dirigeants qu'elle téléguidé